



4 Pièces

141 m²

Réf. MZICA7511

1 600 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entièrement rénové et décoré par un architecte d'intérieur de renom à Cannes, cet appartement séduit par son style moderne chic, à la fois élégant et intemporel. Les matériaux ont été sélectionnés avec soin : bois noble, béton contemporain, pierre naturelle, sublimés par de subtiles touches de couleurs vives qui apportent caractère et modernité. Parfaitement agencé, l'appartement offre un confort optimal et une atmosphère chaleureuse, idéale aussi bien pour un usage personnel que pour un investissement locatif de premier choix. Il présente une excellente rentabilité, notamment en location ...

Completely renovated and decorated by a renowned interior designer in Cannes, this apartment captivates with its modern-chic style, which is both elegant and timeless. The materials have been carefully selected: fine wood, contemporary concrete, and natural stone, enhanced by subtle touches of vibrant colors that add character and a modern flair. Perfectly laid out, the apartment offers optimal comfort and a warm atmosphere, ideal for both personal use and as a prime rental investment. It offers excellent returns, particularly for seasonal rentals during holidays, conferences, trade shows, and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

12 rue des États-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

